
ASSEMBLEA DEL 5 APRILE 2024
DEL COMITATO DI QUARTIERE “THIENE CENTRO” 

SALA BORSA – ASCOM THIENE

Inizio incontro alle ore 20,40.

Il  Presidente  del  Comitato  di  Quartiere  Thiene  Centro,  Francesco  Pronio, 
porge il benvenuto alle signore e signori presenti in sala. 

La presente Assemblea è stata indetta e organizzata autonomamente  
dal Comitato di Quartiere Thiene Centro. 
L'Ascom  si  è  resa  disponibile  a  concedere  la  Sala  dove  si  tiene  
l'incontro. 
Ringrazio  pertanto  i  rappresentanti  della  ConfCommercio  del  
Mandamento di Thiene per la gentile e graditissima concessione.  

Presentazione dei componenti il Consiglio Direttivo del Comitato di  
Quartiere “Thiene Centro”: 

Ufficio  di Presidenza : Pronio Francesco (Presidente) – Stella Gian Paolo 
(Vice/Presidente) - Gamba Giulio (Segretario) – Lotto Cristina (Tesoriere) – 
Crivelletto Marco (Componente Commissione Viabilità e Sicurezza). 

Consiglieri : Balsamo Davide – Carollo Giorgio – Dal Santo Daniele – De 
Rossi Claudio – Genovese Marisa – Marsilio Elsa – Scalabrin Elena Giulia 
Sveva – Zorzi Lionella.

Si segnala che gli attuali componenti del Consiglio Direttivo NON hanno mai 
fatto parte di precedenti Comitati di Quartiere.

Vi segnalo che per ragioni di tempo gli argomenti esposti sono elencati in 
modo schematico.

I temi trattati potranno essere approfonditi  su richiesta dei presenti  in sala 
nello spazio riservato agli interventi del pubblico.

STORIA DEL COMITATO

Elezioni 25/26 marzo 2023

NESSUN COMPONENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE CI RISULTA RISIEDERE IN 
CENTRO.
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Il  12/04/23 si è riunito il Consiglio direttivo, entro il termine di 30 giorni dalle 
elezioni  come  previsto  dall'art.  8.3  dello  Statuto,  che  ha  provveduto  alla 
Nomina dei componenti l'Ufficio di Presidenza (Presidente, Vice/Presidente, 
Segretario,  Tesoriere)  e  del  Componente  della  Commissione  Viabilità  e 
Sicurezza del Comune di Thiene (art. 8, punto 4, dello Statuto vigente).

Il 10/10/2023, a seguito di varie dimissioni da parte di Consiglieri, fra i quali il  
Presidente, si è provveduto a integrare il Consiglio con nuovi componenti ed 
a rieleggere l'Ufficio di Presidenza. 
L'attuale  composizione  del  Consiglio  e  dell'Ufficio  di  Presidenza  è  quella 
sopra menzionata.  

Dalla data del 12/04/23 ad oggi il Consiglio Direttivo del Comitato si è riunito 
11 volte. 

Per ogni seduta è stato redatto un verbale che resta depositato agli atti. (art. 
8.7 dello Statuto). 

PRIMA ATTIVITA' SVOLTA :

INNANZITUTTO  ABBIAMO  ATTUATO  UNA  SERIA  ANALISI  DELLE 
FUNZIONI DEL COMITATO PER INQUADRARE I COMPITI RISERVATI AL 
COMITATO STESSO. 
 
IN PARTICOLARE CI SIAMO SOFFERMATI  SUI SEGUENTI PUNTI CHE 
DOVREBBERO  REGOLARE  IL  CORRETTO  RAPPORTO  CON  LA  P.A. 
THIENESE.:

Tutte le slides che accompagnano questa presentazione sono proiettate e 
commentate dal Vice/Presidente Gian Paolo Stella.

SLIDES :

STATUTO DEI COMITATI  (art. 3 – Finalità dei Comitati) 
(art. 4 – Funzioni Consultive)

D.U.P. (Documento Unico di Programmazione) 2023/2025 edito dal Comune di 
Thiene (Progetto Partecipazione Civica)

ADEGUANDOCI  ALLE  DIPOSIZIONI  PREDISPOSTE  DAL  COMUNE  DI 
THIENE ED EVIDENZIATE DALLE SLIDES CHE ABBIAMO PROIETTATO CI 
SIAMO  FIN  DA SUBITO  ATTIVATI  PER  INSTAURARE  UN  RAPPORTO 
COLLABORATIVO  CON  LA  PUBBLICA  AMMINISTRAZIONE  THIENESE 
RISPETTANDO ALLA LETTERA I DETTAMI FISSATI DALLO STATUTO DEI 
COMITATI (STATUTO APPROVATO DAL COMUNE).
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RAPPORTO  CHE,  COME  VADO  AD  ILLUSTRARE,  SI  E'  SVILUPPATO 
SOLO DA UNA PARTE. 

INIZIAMO CON : 

1) – RAPPORTI FORMALI CON IL SINDACO

Con l'insediamento del  nuovo Direttivo e con preciso riferimento a quanto 
previsto  dagli  articoli  dello  Statuto  dei  Comitati  di  Quartiere  e  del  D.U.P., 
come  sopra  richiamati,  abbiamo  inviato  al  Sindaco  una  e.mail,  in  data 
25/10/2023, 
con oggetto :

Richiesta di informazioni circa il  corretto approccio fra il  Comitato di 
Quartiere Centro e la Pubblica Amministrazione del Comune di Thiene.

A detta e.mail il Sindaco ha risposto con sua del  3/11/2023 

SLIDES :
Lettera dal Comitato Centro al Sindaco del 25/10/2023 

Risposta del Sindaco del 03/11/2023 alla lettera del 25/10/2023

Di fatto, dalla elezione del Comitato Thiene Centro, questa resta l'unica 
risposta scritta ricevuta dal Sindaco.

2) - REGOLAMENTO DELLA POLIZIA URBANA
     

Abbiamo  affisso  il  Regolamento  della  Polizia  Urbana  sulla  bacheca  di 
quartiere  per  informare  tutti  i  residenti  e  frequentatori  del  Centro  della 
normativa che regola il corretto comportamento della cittadinanza.
Come Comitato, abbiamo ritenuto opportuno evidenziarla, avendo constatato 
che le regole in essa evidenziate sono sconosciute a tante persone.
Con questo abbiamo adempiuto anche all'obbligo da parte dei  Comitati  di 
Quartiere di fornire informazioni utili alla cittadinanza.

Slide nr. 4 : Regolamento Polizia Urbana
  

3) – IL CENTRO URBANO STA MORENDO

L'importante argomento è stato affrontato attuando delle interviste con vari 
“notabili” che hanno rivestito importanti cariche pubbliche e che, in passato, si 
sono già occupati della materia.
Dalle  notizie  riferiteci  da questi  signori  abbiamo ricavato degli  interessanti 
spunti per avere delle idee su come affrontare l'annoso e mai risolto problema 
del Centro Urbano di Thiene. pag. 3/14



Un'importante  iniziativa  è  stata  l'incontro  con  la  Confcommercio  e  la 
collaborazione con il Direttore dell'Ascom, Dr. Sergio Terzo, per organizzare 
incontri sul tema con la partecipazione anche degli altri Comitati di Quartiere.

prende la parola : il Dr. GIULIO GAMBA /Segretario del Comitato)
sul tema : Il Centro sta morendo : Che fare ?

Abbiamo  affrontato  l’argomento  verificando  che  la  nostra  opinione  fosse 
condivisa e quindi abbiamo sentito il parere di parecchi residenti ed operatori  
del Centro tale da essere considerato un campione significativo.
 
Il  risultato  ha  confermato  l’opinione  che  Thiene  è  in  decadenza  e  che 
l’Amministrazione  comunale  non  abbia  elaborato  un  valido  progetto  per 
invertire la tendenza. Al riguardo abbiamo anche raccolto alcuni interessanti 
rilievi di negatività.

Abbiamo quindi cercato di individuare un progetto su cui lavorare ed abbiamo 
analizzato l’unico studio a noi noto che è Il  piano di Marketing del Centro 
storico, elaborato nel 2011, da una ditta specializzata per conto dell’Ascom e, 
conseguentemente,  abbiamo incontrato  il  suo  attuale  direttore,  Dr.  Sergio 
Terzo, il quale ha condiviso la nostra analisi e si è incaricato di organizzare 
una apposita riunione con i rappresentanti della Amministrazione comunale 
che con qualche difficoltà è riuscito ad organizzare il 4 marzo '24 nel corso 
della quale abbiamo esposto la nostra opinione di partire dal suddetto studio 
e di ritrovarci per fare un programma di lavoro.
 
Ad  un  mese  di  distanza  detto  incontro  non  si  è  ancora  potuto 
organizzare.

Vorrei ora soffermarmi a informare su alcuni importanti aspetti  dello studio 
che è formato da ben 178 pagine che abbiamo analizzato attentamente.
Ovviamente  è  datato  e  l’analisi  preliminare  deve  essere  completamente 
aggiornata perché la situazione attuale è completamente variata. 
Riporta  però  il  modus  operandi  che  può  essere  replicato  anche 
autonomamente da un gruppo di lavoro thienese. Spiega quali erano i punti di 
forza e alcune criticità che solo in parte sono cambiati ma che ancora oggi 
possono essere tenute a base del Progetto.

Abbiamo individuato i soggetti che devono essere coinvolti :

 Il Comune come capofila;
 I residenti con il Comitato di Quartiere del Centro;
 L ‘Ascom che si è detto disponibile e lo sta dimostrando anche stasera 
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 I proprietari degli immobili del Centro, sia di quelli occupati che di quelli  
non occupati;

 Gli esercenti , gli artigiani e i professionisti insediati nel Centro.

Al riguardo deve essere superata l’idea che a comandare è la “Regola del 
Mercato” che può di per sé portare a fare gli interessi del singolo a scapito del 
territorio.

Solo  per  dare  una  idea  degli  obiettivi  del  Progetto  richiamo  tre  obiettivi  
suggeriti dal Piano. 

Il  Centro  di  Thiene  può  diventare  un  “Centro  commerciale  naturale”,  La 
definizione  dà  l’idea  e  quindi  non  mi  soffermo  oltre  perché  il  tempo  a 
disposizione non lo permette ma questa è la sfida principale. Aggiungo solo 
che nel Piano sono riportati esempi di città che sono riusciti a realizzarli e 
quindi sarebbe il caso di andare a verificare.

Mi soffermo poi sulla “Galleria Garibaldi” partendo dai punti negativi come gli 
ingressi rimasti poco attraenti e attrattivi. 
Venendo ai giorni nostri la “Galleria” è stata al centro di discussioni riportate 
dalla stampa e l’argomento ora in corso è il  rifacimento del pavimento sul 
quale l’accordo tra Condominio e Comune è in fase di arrivo. Mi permetto 
solo  di  osservare  che  questo  passo  lasciato  come fine  a  sé  stesso  non 
modifica la situazione. Se entrate in galleria dal Corso trovate sulla sinistra un 
bel negozio di abbigliamento per bambini con una bella vetrina nel Corso e 
una  all’ingresso  ma  le  4  vetrine  successive  sono  coperte  da  tendaggi 
oscuranti e quindi cieche e sembra che almeno 2 siano dello stesso negozio 
che ho richiamato.

Allora risulta evidente che prima di tutto serve un progetto che affronti tutte le 
criticità  coinvolgendo  tutti  i  soggetti  interessati  che  il  Comune  deve 
convincere a fare il bene del territorio da cui deriva anche quello del singolo.

Ultimo  argomento  che  voglio  richiamare  è  quello  che  il  Piano  definisce 
“percorsi secondari” e mi soffermo su quello a me più noto perché ci abito: via 
Trieste che è il passaggio  pedonale per il centro degli abitanti di Cà Pajella e 
di coloro che parcheggiano al Bosco. 

Subito troviamo una casa che da almeno una decina d’anni è in rifacimento 
con la facciata di un cantiere in corso. Sembra che l’origine sia un contrasto 
tra proprietari confinanti e allora da cittadino mi chiedo: 

E’  tollerabile  che  due  persone  per  fare  i  loro  interessi  creino  un  danno 
rilevanti ala cittadinanza?
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Non troviamo più il  parcheggio adiacente alla vecchia e cadente distilleria 
Fabris  dove  doveva  sorgere una  villa.  Troviamo Villa  Fabris  e  facciamo i 
migliori auguri ai nuovi gestori perché diventi un luogo attrattivo e frequentato.

Proseguendo troviamo numerosi negozi sfitti e alcuni con le sale diventate 
ricettacolo di sporcizia e vetrine indecenti. 
Troviamo poi  chiusi  lo stallo in cui  il  povero Valentino faceva sostare una 
dozzina di auto e lo storico bar e albergo al “Sole Vecio”.
   
Arriviamo a incrociare via Fogazzaro che un tempo era il simbolo di Thiene 
per il ruolo di centro di affari il lunedì che si concludeva in sala borsa sopra la 
Banca Cattolica.  C’era  il  ristorante-albergo “Roma”  che attraeva clienti  da 
tutto il Veneto, c’era la birreria “Buzzolan” e in fondo l’enoteca del maestro 
enologo  Dall’Igna.  Ora  è  diventato  un  cantiere  aperto  e  fino  a  poche 
settimane fa ricordava Gaza bombardata. 

Quanto  illustrato  è  il  percorso  che  deve  essere  adottato  in  primis  dalla 
Amministrazione  comunale  per  migliorare  il  Centro  storico,  non  certo  la 
cucina greca in questi giorni in piazza Chilesotti. 

4) – GIOSTRE

Questo  problema  risulta  essere  particolarmente  sentito  dai  residenti  ed 
esercenti dei luoghi interessati dal luna park. 

A riprova di come il tema GIOSTRE sia così importante per i residenti della 
zona del luna park è evidenziato dal fatto che la maggioranza dei Consiglieri 
del Comitato è stato votato fra i residenti del Bosco. 
L'analisi del voto che mostriamo lo sta a significare. 
Senza  il  voto  dei  votanti  del  Bosco  non  si  sarebbe  raggiunto  il  quorum 
previsto per la costituzione del Comitato. 

SLIDE :  Analisi del Voto del 25/26 marzo 2023

Nel 2024 la manifestazione si terrà nel periodo :

7 GIUGNO 2024  – 24 GIUGNO 2024 

che con l'aggiunta delle giornate destinate all'installazione e disistallazione 
delle  giostre  porta  il  totale  a  circa  20 giorni  di  occupazione  dell'area 
pubblica. Ritengo sia evidente a tutti come un tale evento possa creare 
dei disagi ai residenti ed ai commercianti del Bosco. 
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In merito all'argomento Giostre già il 27/04/2023 si era richiesto, per iscritto, 
un incontro al Sindaco che ha convocato, solo verbalmente, i  delegati  del  
Comitato in data 19/05/2023. 
Chiaramente a tale data i giochi erano fatti e le nostre richieste sono cadute 
nel vuoto.

Memori di questa esperienza negativa ci siamo presi per tempo inviando, il 
30/01/2024,  una  richiesta  di  incontro  al  Sindaco  per  poter  sottoporre  le 
nostre osservazioni. 

SLIDE :  Lettera del Comitato Centro al Sindaco del 30/01/2024

A  più  di  due  mesi  di  distanza  NON  ABBIAMO  RICEVUTO  ALCUNA 
RISPOSTA né dal Sindaco né da un rappresentate comunale.

Vista la mancanza di risposta abbiamo protocollato la lettera affinchè non si 
accampasse la scusa di non averla mai ricevuta.

Ci  chiediamo perchè  non  ci  sia  la  volontà  di  confrontarsi  per  trovare  fra 
Comune  e  Residenti  (che  il  Comitato  rappresenta)  delle  soluzioni  che 
soddisfino entrambe le parti.

Prende la parola : CRISTINA LOTTO (Tesoriere del Comitato)  
Residente/Commerciante del Bosco)
che illustra le richieste che sarebbero state avanzate al Sindaco sul tema GIOSTRE 
se ci fosse stata data la possibilità di incontrarlo :

Il Regolamento va bene ma dovrebbe :

- limitare la presenza delle giostre a non più di 10 giorni;

- vietare la presenza delle giostre troppo grosse per l’area ospitante;

- essere applicato completamente e quindi : 

A) - Effettuare un controllo continuo da parte della forze dell’ordine.  
Il controllo deve riguardare anche gli orari notturni a giostre spente;
la tutela delle aree private,  l’individuazione e punizione conseguente 
degli autori di vandalismi e la prevenzione o immediata sedazione delle 
risse  prima  che  diventino  pericolose  come  dimostrano  gli  ultimi 
accadimenti riportati dalla cronaca locale;

B) - Applicare le sanzioni previste dal Regolamento ed vietare la presenza      
futura a Thiene delle giostre  che vengono sanzionate due volte;
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C) - Fare eseguire i controlli sonori a Arpa. 

5) COMITATO SAN VINCENZO 

Già  il  07/07/2023 il  Consiglio  dei  Presidenti  dei  Comitati  avevano  fatto 
richiesta di fissare nuove elezioni per eleggere i rappresentanti del Comitato 
San Vincenzo.   
I Residenti del Quartiere San Vincenzo hanno presentato al Comune, in data 
14/02/2024 una raccolta firme per richiedere al Comune di fissare una data 
per le elezioni del Comitato.

Ad oggi nessuna data è stata fissata ed una seria risposta non è mai stata 
fornita.

6) – COMMISSIONE VIABILITA' E SICUREZZA

Tutti i Comitati, attenendosi a quanto stabilito dallo Statuto, hanno provveduto 
a nominare, entro i 30 giorni dalle elezioni (art. 8.3) il  proprio componente 
della Commissione Viabilità e Sicurezza.

Dopo vari  solleciti  da parte dei  Presidenti  dei  comitati  affinchè il  Comune 
provvedesse alla istituzione della Commissione la stessa si insediata solo il  
13 FEBBRAIO 2024.

Da sottolineare, inoltre, che il Comune ha deciso, motu proprio, di stabilirne il  
regolamento  senza  preoccuparsi  di  anticiparlo  ai  Comitati  ed  ai  loro 
rappresentanti presenti nella Commissione per poter verificarne il contenuto 
ed esprimere il loro parere.
 
A nostro  avviso Il  regolamento così  predisposto  NON consente una seria 
valutazione  degli  argomenti  trattati  che,  in  ogni  caso,  dovrebbero  essere 
soggetti, mediante votazione, all'approvazione dei delegati di Quartiere.

7) - C.E.R. (Comunità Energetiche Rinnovabili)

prende la parola : il Dr. GIULIO GAMBA (Segretario del Comitato)
che  illustra  l'iter  delle  Comunità  Energetiche  Rinnovabili  ed  spiega  la  loro 
importanza con riferimento in particolare al loro impatto sociale.

Giulio  ha  introdotto  l’argomento  sulle  Comunità  Energetiche  Rinnovabili 
(CER) per mettere in evidenza un aspetto in cui il Comune sta ben operando 
e la nostra collaborazione è stata accettata dal consigliere Gechelin che si 
occupa della vicenda.
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sia per il  territorio fornito dalla cabina primaria con capofila Thiene si  con 
quello con capofila Marano.

Abbiamo presentato il Progetto al Consiglio Direttivo il 30-11-23 
Su  nostra  richiesta  Gechelin  ha  presentato  il  progetto  al  Comitato  dei 
Presidenti il 13-02-24 e si è impegnato a tenerci informati sul prosieguo dei 
lavori.

Il  progetto  è  stato  presentato  alla  cittadinanza  all'Auditorium  “Fonato”  di 
Thiene il 14-03-2024 da parte dei consulenti incaricati dalla Fondazione e la 
direzione del Consigliere Comunale Carlo Gecchelin.

Gli obiettivi del progetto sono elencati nel titolo: “Far Comunità”
con riferimento in particolare all’aspetto sociale che è quello su cui i Comitati  
di  Quartiere  devono  operare  per  evitare  che  il  progetto  divenga  terra  di 
conquista per gli speculatori.

Energia  e  quindi  il  costo  ridotto  per  effetto  di  riduzioni  delle  perdite  di 
trasporto e soprattutto dei contributi riconosciuti dallo Stato o dalla Regione
Rinnovabile e quindi energia solare nel nostro territorio.

La suddetta presentazione del progetto dovrebbe essere pubblicata assieme 
alla manifestazione di interesse da parte dei cittadini interessati a produrre o 
consumare l’energia prodotta.

A questo proposito invitiamo tutti i residenti nel Quartiere che abbiano uno dei 
presupposti  sopra richiamati  a sottoscrivere la manifestazione di  interesse 
come faremo noi.

Purtroppo dobbiamo constatare che ad oggi la presentazione non è ancora 
stata pubblicata nel sito del Comune di Thiene mentre lo abbiamo trovato già 
il 26 marzo in quello di Chiuppano.  

Un  ulteriore  discutibile  esempio  del  funzionamento  della  macchina 
organizzativa del  Comune di  Thiene che meriterebbe un serio esame per 
ricercare soluzioni  che altri hanno già trovate. 

Ringrazio il Consigliere Carlo Gecchelin per la sua disponibilità alla 
partecipazione al Consiglio dei Presidenti e all'organizzazione dell'incontro 
pubblico sul tema presso l'Auditorium “Fonato” e in collegamento in 
streaming.  
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8) - SITO DEI COMITATI

prende la parola : DAVIDE BALSAMO (Consigliere e Informatico del Comitato)
che fa il punto sull'argomento Sito del Comune di Thiene

Il sito internet dei comitati di quartiere di Thiene potrebbe e dovrebbe essere 
quel legame tecnologico, quella vetrina digitale, dove i comitati esprimono la 
loro attività sul territorio e i cittadini propongono idee e suggerimenti.

Un potenziale strumento per migliorare la comunicazione e la partecipazione 
dei cittadini alla vita del quartiere.

Attualmente il sito web non è in grado di svolgere appieno queste funzioni.

Creato quasi 15 anni fa necessita di un rifacimento totale per renderlo:

Moderno  e  fruibile,  compatibile  con  i  browser  moderni  e  con  i  dispositivi 
mobili.

Conforme alle normative in materia di privacy e sicurezza.

Accessibile a tutti i cittadini anche a quelli con disabilità.

I Comitati di Quartiere di Thiene hanno, da tempo, richiesto un incontro con 
l'amministrazione  comunale  per  proporre  e  discutere  la  possibilità  di 
sviluppare un nuovo sito web e ottenere il necessario supporto.

Inoltre si sono offerti volontari per collaborare, una volta realizzata la nuova 
piattaforma, con l'obiettivo di aggiornare il sito web, arricchirlo di contenuti e 
promuoverne l'utilizzo.

Un sito web moderno e funzionale sarebbe fondamentale per migliorare la 
comunicazione tra le diverse parti e aumentare la partecipazione dei cittadini 
alla vita pubblica. Inoltre, contribuirebbe a promuovere la coesione sociale e il 
senso di appartenenza alla comunità.

9) - CONTROLLO DEL VICINATO

Già  il 14.11.2023 il  Consigliere  delegato  dr.  Vecelli   ha  presentato  ai 
Presidenti  e  Vice  dei  Comitati,  il  dr.  Giorgio  Lotto  di  Santorso  che  ha 
introdotto l’argomento “Vicinato solidale” / “Controllo di vicinato”. 

Il  dr.  Lotto,  referente  per  l'Alto  Vicentino  del  progetto,  ha  spiegato  le 
motivazioni  che  hanno  spinto  a  introdurre  tale  procedura  a  Santorso  e 
nell'Alto Vicentino. 
Premesso che  il Comitato “Thiene Centro” è favorevole alla costituzione del 
“Controllo del Vicinato” ha fatto presente che :
1. Il ruolo principale per la sua promozione presso la cittadinanza 

dev'essere svolto dal Comune e dalle Forze dell'Ordine tenendo conto 
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2. La necessità di individuare le “sentinelle” ogni 30 famiglie e di formarle 
così  come deve  essere  informata  la  cittadinanza  per  come e  a  chi 
fornire le segnalazioni.

Il 16/01/2024 i Presidenti arrivano a questa conclusione :
Nella discussione da parte dei presenti, si vuole venire a conoscenza di che 
cosa intende fare il Comune sul tema. 

Si attendono risposte in merito, nel frattempo si propone di organizzare un 
incontro pubblico sulla Sicurezza (tema che interessa molto alla cittadinanza). 

Il  13/02/2024 I  Presidenti  e  Vice  decidono  di  richiedere  il  coinvolgimento 
dell'Amministrazione  Comunale,  delle  Forze  dell'ordine  e  dei  Comitati  di 
Quartiere.

Da informazioni  raccolte viene evidenziato che il  punto di  partenza per  lo 
sviluppo della tematica è l’accordo tra la Prefettura ed il Comune con relativo 
regolamento.

Viene proposto, dai Presidenti, che queste tematiche vengano discusse dalla 
commissione Viabilità e Sicurezza. 

Il  Comune,  tramite  il  Consigliere  delegato  dr.  Vecelli,  nell'incontro  con  i 
Presidenti e Vice, tenutosi il 12/03/2024, ha chiesto ai Comitati di coinvolgere 
residenti  del  loro  quartiere  per  creare  dei  gruppi  di  volontari  per  poter 
costituire il Controllo del Vicinato utilizzando il modulo che mostriamo.

SLIDE : modulo : Accordo Per Formazione Gruppo Controllo Del Vicinato 
predisposto dal dr. Giorgio Lotto.

In  tale  occasione  il  dr.  Vecelli  ha  inoltre  richiesto  la  collaborazione  dei 
Comitati  per istituire la Giornata Ecologica da tenersi a Thiene il  13 aprile 
2024 

Infine il  Consigliere  delegato  ha fatto  presente la  richiesta del  Sindaco di 
utilizzare per comunicazioni o richieste ed avere risposte rapide di inviare da 
parte di tutti i Comitati al Consigliere Comunale sig. Alberto Vecelli utilizzando 
la mail :

 vecelli.a@comune.thiene.vi.it  
 

Faccio presente che in un altro precedente incontro  ci era stato richiesto di 
inviare le comunicazioni tramite :
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l’URP (Ufficio per le Relazioni con il Pubblico), Dr. Marolla / Dr.ssa Maria 
Rosa  Cappozzo.  Tale  Ufficio  provvede  a  trasmettere  all’interno 
dell’Amministrazione Comunale la comunicazione.

prende la parola LOTTO CRISTINA (Tesoriere del Comitato) 
per esporre il rendiconto finanziario annuale del Comitato :

RENDICONTO FINANZIARIO DAL 01/01/2023 AL 05/04/2024

DATA OPERAZIONE ENTRATE USCITE

01/01/2023 Saldo iniziale 97,00
19/03/2023 Affitto locali per elezioni 50,00
04/04/2023 Acquisto chiavi sala 1° maggio 8,00
26/05/2023 Acquisto cancelleria 6,50
10/10/2023 Contributo da Comune per anno 2023 100,00

Costo sito web 8,10
Marche da bollo 5,40
Contributo per utilizzo sala riunioni 20,00

28/03/2024 Canone ICA per locandine Assemblea 17,50
------------------------------------

TOTALI 197,00 115,50
 

05/04/2024 SALDO FINALE Euro 81,50

RINGRAZIAMENTI :

Voglio ringraziare la dr.ssa Maria Rosa Cappozzo che si è dimostrata sempre 
gentile, professionale e collaborativa nei riguardi del Comitato.

Come pure il sig. Elio Dall'Igna per aver sempre puntualmente provveduto a 
riservarci la sala delle riunioni del Comitato presso la sede della Casa delle 
Associazioni in via 1° maggio di Thiene.

Ringrazio, infine, i numerosi cittadini intervenuti a questo incontro che hanno 
mostrato con la loro gradita presenza come stia loro a cuore il bene  della 
Città di Thiene e del  suo Centro.  

SPAZIO AGLI INTERVENTI DEL PUBBLICO

Con la  precisazione che,  per  ragioni  di  orario,  gli  interventi  si  volgeranno 
nell'arco di 30 minuti e che dovranno fare riferimento ai temi sopra esposti 
senza segnalare eventuali problemi di carattere personale (parcheggi, buche, 
mancati sfalci d'erba di luoghi pubblici ecc.) che si consiglia di segnalare al 
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Varie persone del pubblico sono intervenute lamentando vari disagi.  

Segnalano che particolari problemi fatti presenti, sia verbalmente che per 
iscritto, alla P.A. thienese non hanno ricevuto alcun riscontro e/o soluzione.

CONCLUSIONI FINALI :

Tutti  i  Consiglieri  hanno ritenuto doveroso da parte loro incontrare,  oggi,  i 
residenti del Quartiere Centro per poter esporre loro la situazione di totale 
impasse in cui si trova il Comitato Thiene Centro. 

I  Consiglieri  hanno dedicato il  loro tempo e le loro energie a favore della 
comunità senza ricevere da parte della P.A. thienese alcun aiuto.

Il loro impegno non meritava di essere così ripagato. 

L'Ufficio  di  Presidenza  del  Comitato  Thiene  Centro  (Presidente  - 
Vice/Presidente  -  Segretario  -  Tesoriere)  deve  purtroppo  constatare  che 
l'impegno dei  suoi  componenti,  speso a favore della  cittadinanza,  NON è 
stato tenuto in alcuna considerazione da parte della P.A. thienese arrivata, 
addirittura,  a  non  dare riscontro  alle  loro  richieste  di  incontro  con  la  P.A. 
stessa.

Si  deve inoltre constatare che nelle  ultime settimane,  la  P.A.  thienese ha 
mostrato  di  considerare  i  Comitati  di  Quartiere  come meri  esecutori  delle 
decisioni  prese  dal  Comune,  (vedi  “Controllo  del  Vicinato”  e  “Giornata 
Ecologica”), snaturando così le funzioni e finalità loro assegnate.

Stante così  la situazione i  componenti  l'Ufficio di Presidenza del  Comitato 
Thiene  Centro  ritengono  non  esistano  più  le  condizioni per  il 
proseguimento del mandato ricevuto e, pertanto,

Rassegnano le loro dimissioni
 
sia  da  componenti  del  Consiglio  Direttivo  del  Comitato  che  dai  relativi 
incarichi in seno allo stesso 

a valere dalla data del prossimo incontro del Consiglio Direttivo 

che sarà convocato nella prossima settimana.
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All'Assemblea hanno fatto interventi i seguenti Consiglieri del 
Comitato di Quartiere “Thiene Centro” :

Pronio Francesco  Presidente
Stella Gian Paolo  Vice/Presidente
Gamba Giulio Segretario
Lotto Cristina Tesoriere
Balsamo Davide Consigliere/Informatico

Grazie a tutti i partecipanti all'Assemblea. 

L'Assemblea termina alle ore 22,40

Thiene, 5 aprile 2024

Francesco Pronio
Presidente
Comitato Thiene Centro 
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